

Pembongkaran sekaligus peletakan batu pertama Program RTLH Bantuan KASAD di wilayah Kodim 1401/Majene

M Ali Akbar - MAJENE.XPRESS.CO.ID

Dec 15, 2022 - 09:46



Majene - Kodim 1401/Majene melaksanakan Perbaikan Rumah tidak layak huni (RTLH) dalam program Babinsa masuk dapur oleh KASAD di wilayah Kodim 1401/Majene. Sasaran RTLH ini adalah rumah milik Bapak Supratman kel. Tunda, Kec. Banggae Timur, Kab. Majene, Kamis (15/12/2022).



Rehab RTLH dalam program Babinsa masuk dapur oleh KASAD ini diawali dengan acara pembongkaran dan peletakan batu pertama yang dihadiri oleh Camat Banggae Timur ibu H. Najibah Fattah S.sos.

Camat Banggae Timur ibu H. Najibah Fattah S.sos. dalam sambutannya mengucapkan terima kasih atas program RTLH dalam program Babinsa, ini adalah bukti TNI selalu hadir ditengah-tengah masyarakat, TNI selalu hadir di hati rakyat.

Pada kesempatan yang sama Dandim 1401/Majene Letkol Inf Ricad Harisab, S.I.P. M.M mengatakan bahwa Program RTLH ini merupakan bagian dari Program Babinsa masuk dapur warga yang diprakarsai Bapak KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M. Harapannya melalui Program ini seorang Babinsa agar selalu mengetahui dan mengerti kesulitan rakyat dan menjadikan TNI AD akan semakin di Hati Rakyat.

“Bapak Kasad selalu menyampaikan bahwa TNI harus hadir di tengah-tengah masyarakat dan menjadi solusi bagi rakyat, supaya lebih bisa mengetahui, mengerti dan memahami warga binaannya Babinsa harus masuk ke dapur-dapur rakyat ke dapur masyarakat yang tidak mampu, untuk mengatasi permasalahan dan kesulitan yang ada.” tegas Dandim.

“Ini bukan program TV dan ini tidak ada untuk mencari rating dan sebagainya, jadi ini murni keikhlasan dari Bapak Kasad untuk membantu masyarakat, harapannya TNI AD semakin di hati rakyat, makanya kami harapkan masyarakat,

bergotong royong untuk membantu para prajurit kami, prajurit TNI untuk melaksanakan bedah rumah ini sehingga Bapak Supratman nanti bisa mendapatkan rumah yang layak huni.” Kata Dandim.

Dandim juga mengucapkan Terimakasih kepada Bapak Lurah atas bantuan tambahan tukang kayu guna mempercepat penyelesaian bedah rumah bapak Supratman.

Tampak hadir dalam acara tersebut Kapten Inf Yulius (Danramil 01/Banggae), lettu Inf Rusli (Pasiloq Dim 1401/Majene), Prk akbar (Babinsa Kelurahan Tunda), Babinkamtimas (Polsek Banggae Timur), Bapak supratman (Pemilik Rumah) serta Warga Masyarakat kelurahan Tunda beserta Kepala kelurahan desa Tunda.